

Danke

all denen, die ihn liebten und schätzten.

# Horst Bohl

**Unser besonderer Dank gilt**

dem Caritas Pflegeheim „Haus Theresa“  
in Hildburghausen für die liebevolle Pflege,  
dem Bestattungsinstitut Zehner,  
Herrn Pfarrer Kaiser für die tröstenden Worte  
in der schweren Stunde des Abschieds  
und der Gärtnerei Stüllein  
für den schönen Blumenschmuck.

In Liebe und Dankbarkeit

**Seine Tochter Silvia mit Familie**

Harras, im Mai 2019

*Wir wollen nicht trauern,  
dass wir ihn verloren haben,  
sondern dankbar sein,  
dass wir ihn gehabt haben.*

